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 Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 95/2021
 

Requer informações sobre a 
vacinação Covid 19 , neste 
município.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que; a primeira fase de aplicação da 
Coronavac, vacina contra a Covid-19 desenvolvida pelo Instituto Butantan em 
parceria com a Sinovac, deverá cobrir 22,9 mil pessoas em Santa Bárbara 
d’Oeste; 

CONSIDERANDO que; desde quando fizemos nosso primeiro 
requerimento em 08 de janeiro deste ano em relação a logística de vacinação 
em Santa Bárbara não deixamos de receber reclamações dos munícipes de 
todos os tipos; 

CONSIDERANDO que; “AINDA” existem muitas dúvidas, fake 
News e desinformação dificultando a clareza em relação a vacinação; 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1°) O município já está preparado para iniciar a vacinação dos 
idosos nas unidades básicas de saúde?

  
2°) Quantos idosos serão vacinados nesta primeira fase?

3°) Recebemos várias denuncias e informações de que pessoas 
que não estão no enfrentamento na linha de frente à covid 19, já foram 
vacinadas? Essa informação procede? Se não, de que forma está sendo feito o 



PROTOCOLO857/2021-04/02/202112:41

 Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

controle de quem é vacinado e pertence à linha de frente no município ( 
município e clinicas particulares) ? 

4°) Hoje por exemplo via whats recebemos a seguinte informação 
“Vacina Covid 19, já estão cadastrando no posto da vila Grego, se 

souber de alguém acima de 60  anos, é só ligar lá e fazer o cadastro da 
prefeitura, pessoalmente ou por telefone 3463.1108 ou 3463.4802”. Quase que 
automaticamente recebemos outra informação que não era verdade, que era 
boato e logo em seguida um casal na casa dos 80 anos, nos afirmou que 
esteve na UBS do Grego e foram cadastrados. O que acontece que não existe 
uma única narrativa oficial a população através dos canais oficiais?  

5°) Os idosos com mais de 90 anos serão vacinados? Um 
morador da região da Vista Alegre fez o cadastro da mãe que tem 91 anos no 
site VACINA SP e ao entrar em contato com a UBS do referido bairro, foi 
informado que não havia nenhuma informação que poderia ser dado em 
relação a maiores de 90 anos de idade. Isso procede? Se não, existe falta de 
coordenação em relação a informação correta a ser passada aos munícipes? 
Favor explicar qual foi a orientação correta em relação a esse fato.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 03 de fevereiro de 2.021.

                                                      Celso Ávila
-vereador-


